
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1958/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Bau der 

Sporthalle in Finthen (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

In der Angelegenheit gibt es keinen neuen Sachstand. Wie schon wiederholt dem 

Ortsbeirat berichtet, hat die ADD im vergangenen Jahr die Freigabe von weiteren 

Mitteln für den Neubau der Sporthalle in Finthen abgelehnt, so dass die Projekt-

sperre fortbesteht und sämtliche Tätigkeiten in Bezug auf die Maßnahme zu un-

terbleiben haben. Diese projektbezogene Ablehnung gilt unabhängig von der 

Genehmigung des städtischen Haushaltes 2010 und der inzwischen verfügten 

Haushaltssperre. 

 

Die Bearbeitung des Projektes im Amt für Projektentwicklung und Bauen ist seit der 

Ablehnung durch die ADD gestoppt. Die für den weiteren Baufortschritt erforderli-

chen Investitionsmittel sind weiter im Haushalt 2010 veranschlagt und auch für die 

Haushaltsjahre 2011 und 2012 angemeldet. Ob und wann eine Freigabe und Ge-

nehmigung durch die ADD erfolgt, steht völlig offen. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

 

Gez.: Günter Beck 

Bürgermeister 

 


